
兵庫県立大学 教育研究審議会（令和３年度第３回）議事録 

 

１ 日 時   令和３年６月２３日（水）午後 3 時 00～午後 3 時 59 分 

 

２ 場 所   神戸市西区学園西町 8-2-1 兵庫県立大学本部 2 階大会議室 

 

３ 出席者 

 議長（太田学長）は、審議に先立ち、「教育研究審議会規程第４条第５項」に規

定する定足数を満たしていることを確認。 

（１）〔委員〕 

 太田勲学長 

髙坂誠副学長 

樋口芳樹副学長 

畑豊副学長 

坂下玲子副学長 

盛山忠事務局長 

山口隆英国際商経学部長兼経済学部長兼経営学部長 

加藤直樹情報科学研究科長兼社会情報科学部長 

新澤秀則社会科学研究科長 

川月喜弘工学研究科長兼工学部長 

西谷秀男理学研究科長兼生命理学研究科長兼理学部長 

内田勇人環境人間学部長兼環境人間学研究科長 

工藤美子看護学部長 

佐川志朗地域資源マネジメント研究科長 

室﨑益輝減災復興政策研究科長 

沈悦緑環境景観マネジメント研究科長 

大住康之政策科学研究所長 

渡邊健夫高度産業科学技術研究所長 

佐藤裕司自然・環境科学研究所長 

増野園惠地域ケア開発研究所長 

八重真治附属学校総長 

野北浩三事務局副局長兼教育企画部長 

八軒浩司事務局副局長兼経営企画部長 

行司高博事務局大学教育改革室長 

井上博尊事務局社会貢献部長 

 

〔委員以外のもの（規程第５条による出席）〕 

平野正幸副理事長  

伊藤聡監事 

 

(オブザーバー)   

小倉裕史附属高等学校・中学校校長(web による参加) 

 

（２）欠席者 

    なし 

 

４ 議決事項 

（１）名誉教授称号授与予定者に関する件 

（２）学長選考会議の委員選出について 

（３）令和２年度 業務実績報告に関する件 



５ 議 事 

 （１）名誉教授称号授与予定者に関する件 

事務局から、「名誉教授称号授与予定者に関する件」について、資料に基づき

説明を行い、全員異議なく可決承認された。 

 

（２）学長選考会議の委員選出について 

前回の審議会で決定された学長選考会議の委員選出方法に従い、事前に郵送

で受理した投票を開票し、加藤直樹委員が選出された。 

 

（３）令和２年度 業務実績報告に関する件 

事務局から、「令和２年度 業務実績報告に関する件」について、資料に基づき

説明を行い、全員異議なく可決承認された。 

 

６ 報告事項 

 

（１）共通教育・教養教育改革について 

    太田学長から、共通教育・教養教育改革について、資料に基づき報告された。 

 

（２）令和４年度学位記授与式・令和５年度入学宣誓式の日程について 

   事務局から、令和４年度学位記授与式・令和５年度入学宣誓式の日程につい

て、資料に基づき報告された。 

 

（３）大学教育質保証・評価センターからの認証評価専門委員候補者の推薦依頼に 

ついて 

   事務局から、大学教育質保証・評価センターからの認証評価専門委員候補者 

の推薦依頼について、資料に基づき報告された。 

 

（４）令和３年度教育活動教員表彰の選考結果について 

事務局から、令和３年度教育活動教員表彰の選考結果について、資料に基づき

報告された。 

 

（５）令和３年度研究活動教員表彰の選考結果について 

事務局から、令和３年度研究活動教員表彰の選考結果について、資料に基づき

報告された。 

 

（６）令和３年度次世代研究プロジェクト推進事業の選考結果について 

事務局から、令和３年度次世代研究プロジェクト推進事業の選考結果につい

て、資料に基づき報告された。 

 

（７）令和３年度特別研究助成事業の実施について 

事務局から、令和３年度特別研究助成事業の実施について、資料に基づき報告

され、畑副学長から部局長に対し、教員への受講指導の徹底について要請がなさ

れた。 

 

（８）研究倫理教育の受講状況の確認について 

事務局から、研究倫理教育の受講状況の確認について、資料に基づき報告され

た。 

 

（９）令和３年度幹部教職員研修について 

坂下副学長から、令和３年度幹部教職員研修について、資料に基づき報告され

た。 

 

 



（10) 起業人材育成プログラムについて 

事務局から、起業人材育成プログラムについて、資料に基づき報告された。 

 

（11) カーネギーメロン大学へ派遣する客員研究員の募集（令和 3 年度・4 年度）に

ついて 

加藤直樹情報科学研究科長兼社会情報科学部長から、カーネギーメロン大学

へ派遣する客員研究員の募集（令和 3 年度・4 年度）について、資料に基づき報

告された。 

 

 

７ その他 

 髙坂副学長から、学生の履修登録について、履修要件等を再確認してほしいと、注

意喚起がなされた。本件に関し、太田学長から、今後各学部が責任を持ちながら、全

学の教務委員会等で議論していくよう依頼がなされた。 

 

教育研究審議会は、終始異状なく議題の審議等を終了したため、太田議長は 15 時

59 分閉会を宣言した。 

 

 

 

以 上 


